

EL ASALTO AL BANCO ANGLO SUD AMERICANO. UNA HISTORIA DE ROBOS CRIMENES Y FUGAS

Puerto Santa Cruz, en la actual provincia del mismo nombre. Año 1935. El Banco Anglo Sud Americano es asaltado con violencia y los autores del hecho huyen. Fue un robo sensacional por su mecánica , el lugar en que se realizó y la demora en su esclarecimiento. Así lo cuenta Horacio Lafuente.

ANARQUISTAS, PISTOLEROS Y POLICIAS EN LA DECADA INFAME. FACCIA BRUTA, NACIDO PARA ASALTANTE

Lo llamaban "Faccia Bruta". Era violento, implacable en sus fechorías y difícil de aprehender. La descripción que hace Osvaldo Aguirre de Burno Antonelli Debella nos remite a las mafias y los asaltantes de la década del '30.

UN DEFENSOR DE LOS INDIOS: EL PADRE GASPAR DE CARVAJAL

El dominico Gaspar de Carvajal fue un sacerdote que se jugó por los indios durante el poblamiento del antiguo Tucumán. Lo recuerda Teresa Piossek Prebisch y merecería una memoria más agradecida por su acción humanitaria y pacificadora.

LA HISTORIA DORADA. 200 AÑOS DE CERVEZAS ARGENTINAS

Ya en 1744 había en Buenos Aires una fábrica de cerveza . Desde entonces, la espumosa bebida acompañó a nuestra sociedad con un producto cada vez más perfeccionado. Daniel Pedro Quintana hace la crónica de la cerveza argentina. Bueno es hacerlo en pleno verano.

SARMIENTO Y PARAGUAY. EL ULTIMO SOLAR DEL ESTADISTA SANJUANINO

En marzo de 1985 se inauguró una escuela primaria en Asunción del Paraguay con el auspicio del Departamento Cultural de la Embajada Argentina. La particularidad de esta creación era que se instaló en el predio donde murió Domingo Faustino Sarmiento en 1888. Liliana M. Brezzo recuerda al Colegio Argentino al que asisten niños argentinos y paraguayos.